



¡UY!, seguramente alguien amaneció de malas en **Palacio Nacional**, luego de ver que los expertos ya dijeron que de plano este será un sexenio perdido en materia de crecimiento económico.

EN EL MEJOR de los casos, para 2024 la economía mexicana se ubicará en niveles similares a los de 2016, de acuerdo con el **Centro de Estudios Económicos del Sector Privado**. Los nubarrones que ven los analistas de la **IP** se suman a todos los negros vaticinios para **México** que han hecho organismos nacionales e internacionales.

TAN ES ASÍ que ayer el **Bank of America** advirtió que el crecimiento en 2023 será de... ¡cero por ciento! Pero no todo son malas noticias: la buena es que el 15 de septiembre, en la noche del **Grito de Independencia**, en el Zócalo actuarán **Los Tigres del Norte** para cantarle a la **4T**: "Pero tú, ¿qué me has dado? Todo lo perdí por ti... Pero tú, ¿qué me has dado? Sólo me has hecho sufrir..."

• • •

EL QUE ya empezó a despedirse es **Omar Fayad**. El gobernador hidalguense adelantó un mes la presentación de su último informe de gobierno para dejarle toooda la cancha libre a su sucesor, el morenista **Julio Menchaca**, cuyo mandato empieza el 5 de septiembre. COMO PARTE de su gira del adiós, Fayad anduvo ayer en la **Ciudad de México**, curiosamente al lado de **Marcelo Ebrard**. Ambos se reunieron en el **Palacio de Minería**, junto con el rector **Enrique Graue**, para presentar el libro "**La tabla de los elementos**", que conjunta la química con el arte. La obra fue producto del inquieto **Lamán Carranza**, el titular de **Planeación y Prospectiva**, que juntó a artistas, fotógrafos y científicos para hablar de la tabla periódica.

OBVIAMENTE la fotografía de Fayad y Ebrard juntos reavivó las versiones de que el hidalguense tiene abiertas las puertas en la **4T**. ¿Será?

• • •

LAS COMPARACIONES son odiosas, especialmente cuando en ellas sale perdiendo **México**. Resulta que en **Noruega** existe un muy interesante debate para saber en qué y cómo gastar los recursos extraordinarios que ha recibido ese país debido a los altos precios del petróleo. Algo así como 70 mil millones de dólares. OBVIAMENTE la decisión no la tomarán en una conferencia mañanera en **Oslo**, sino que habrá un intercambio serio de propuestas para decidir qué se hará con ese dinero. En cambio, acá ya se sabe que ese excedente se fue completito en subsidiar el consumo de combustibles fósiles, lo que para nada beneficia a quienes menos tienen.

• • •

¡QUÉ RARO! Según el **Fonatur**, no ha presentado denuncia alguna contra su ex director, **Rogelio Jiménez Pons**. A lo mejor el expediente que está en la **FGR** por "ejercicio indebido de la función pública" se refiere a otro **Rogelio Jiménez Pons** que estuvo a cargo de otro desastre **Tren Maya**.

